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Abstract (en)
The iron has a soleplate (1) comprising three points (P1, P2, P3) with different angles. The two points (P1, P2) are connected with one another on
one side, by a convex curve that delimits an edge (C) of the soleplate, and connected to the third point by another curve that delimits other edges of
the soleplate, where the points are not placed at equal distance. A longitudinal axis of the soleplate passes through the points (P1, P2).

Abstract (fr)
Fer à repasser comprenant une semelle (1) comportant une surface de repassage, caractérisé en ce que ladite semelle (1) comporte trois pointes
(P1, P2, P3) présentant des angles différents et en ce que deux des pointes (P1, P2) de la semelle sont, d'un côté, reliées entre elles par une
courbe convexe délimitant un bord (C) de la semelle (1) et, de l'autre côté, reliées à la troisième pointe (P3) par des courbes sensiblement droites
ou faiblement convexes délimitant les autres bords (D1, D2) de la semelle (1). <IMAGE>
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